

1. Herr Breuer gibt bekannt, dass der Risikobericht zum 31.03.2018 zwischenzeitlich fertiggestellt worden sei und bei den Gemeindewerken bei Bedarf eingesehen werden könne.

Unter Hinweis auf nähere Einzelheiten geht Herr Breuer auf einzelne Risiken ein, wobei sich gegenüber dem Vorjahr nur geringe Veränderungen ergeben hätten. U.a. beim Risikoinventarblatt „Rechtsstreitigkeiten (Abwasser)“ hätte die Risikoampel von „gelb“ auf „grün“ herabgestuft werden können, da durch die Beilegung langjähriger Rechtsstreitigkeiten das Risiko in der Gesamtbewertung niedriger ausfalle. Dagegen ergebe sich beim Inventarblatt „Neue gesetzliche Vorgaben bzw. behördliche Auflagen (Wasser)“ eine Veränderung in der Gesamtbewertung, so dass sich die Risikoklasse von „gering“ auf „mittel“ geändert habe. Ursächlich für die Änderung sei hier das zuvor angesprochene Wasserversorgungskonzept und die zurzeit noch unklaren finanziellen Auswirkungen.